

Outbound Ceria Bersama TNI, Bentuk Karakter Disiplin dan Cinta Tanah Air Siswa – Siswi MI Integral Al Ukhuwwah

Maskuri - HSS.KABARTERBARU.CO.ID

Jun 13, 2023 - 10:31



Outbound Ceria Bersama TNI, Bentuk Karakter Disiplin dan Cinta Tanah Air Siswa – Siswi MI Integral Al Ukhuwwah

AMUNTAI- Kegiatan Outbound merupakan sebuah program atau permainan yang dirancang khusus bagi siswa sekolah untuk membangun dan meningkatkan sikap disiplin, kepemimpinan dan kerjasama kelompok dalam diri siswa.

Hal tersebut disampaikan Pasi Teritorial Kodim 1001/HSU Letda Inf Mulyanto saat menjadi pemandu acara dalam kegiatan outbound yang dilaksanakan oleh MI Integral Al Ukhuwwah bertempat di Stadion Karias Desa Sungai Karias Kecamatan Amuntai Tengah Kabupaten Hulu Sungai Utara. Selasa (13/06/2023).



Anggota Kodim 1001/HSU yang dihadiri Letda Inf Mulyanto dan 6 orang anggota pada acara Outbond penanaman karakter, disiplin dan cinta tanah air bagi siswa siswi MI Integral Al Ukhuwwah.

Pelatihan meliputi kegiatan Flyingfox, berjalan diatas tali dan melintasi jaring pendarat.

Letda Inf Mulyanto mengatakan, "Tujuan pelatihan ini untuk melatih kemandirian, kekompakan, meningkatkan keberanian dalam bertindak di sekolah maupun di luar sekolah, sekaligus membentuk pola pikir yang kreatif dan inisiatif positif dalam berinteraksi,"ujarnya.

Lebih lanjut Letda Inf Mulyanto mengatakan, "Outbound yang diikuti puluhan siswa siswi ini penting diterapkan kepada siswa sekolah, selain mengurangi kejenuhan pada pembelajaran sehari-hari yang berada di dalam kelas, kegiatan ini juga bisa menjadikan tubuh menjadi sehat, karena menuntut pesertanya untuk aktif bergerak dan dalam suasana ceria.

"Sudah menjadi tugas dan tanggung jawab kita untuk mendidik generasi penerus menjadi pribadi yang mandiri ke depannya,"ucap Letda Inf Mulyanto.

Sementara itu di tempat terpisah, Dandim 1001/HSU Letkol Inf Dhuwi Hendradjaja, S.Sos., M.I.Pol mengatakan Bahwa kegiatan ini disamping menyuguhkan berbagai permainan, sekaligus juga sebagai upaya mengenal lebih dekat dengan kegiatan TNI. "Outbond ini bertujuan untuk melatih keterampilan teknis atau penguasaan bidang seseorang sehingga mudah dilakukan dan diterapkan baik di sekolah maupun dalam kehidupan sehari-hari, "terangnya.

"Dalam segala kegiatan, anggota Kodim 1001/HSU selalu siap serta mendukung kegiatan yang bersifat pembinaan agar generasi muda memiliki kedisiplinan

sejak dini, “pungkasnya. (Pendim 1001)